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●1954年押延生まれ●県立日立第二高等学校卒業、常磐
短期大学卒業●新日本婦人の会東海支部事務局長、同県
本部常任委員、中丸小・東海南中・県立東海高校のPTA
委員などを歴任●東海村議３期●家族は、夫、２男２女。�

　日頃のご支援に心から感謝申し上げます。�

　震災後のくらしはいかがでしょうか。まだまだ元

の生活に戻れない方が大勢いらっしゃることに胸が

痛みます。何としても一人ひとりの命と財産が守られ、

災害に強いまちづくりをすすめなければなりません。�

　東電福島第一原発の過酷事故は、完成されていな

い原発技術を明らかにしました。世界で廃炉にした

平均年数が22年という中、稼働33年の東海第二原

発は、村民の命とくらしの安全のために再稼働すべ

きではありません。�

　暮らし破壊の消費税増税やＴＰＰ参加はやめさせ、

いっそう住みやすい東海村に、ご一緒にすすめましょう。�

　ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。�

村議会議員�大名みえ子�
再稼働は認められません！�
年も経過し、これまでも老朽化によるトラブルが頻発

しています。福島の収束も原因究明もない中での運転

再開などありえません。一度発生したら取り返しのつ

かない原発災害からいのちと暮らしを守るために、東

海第二原発は廃炉にすべきではないでしょうか。�

安全・安心に全力�

老朽化した東海第二原発の�
　東電福島第一原発事故は国と事業者の『安全神話』

がもたらした「人災」です。一刻も早い収束と放射能の

除染、損害賠償が急務です。同時に徹底した原因究明

が必要です。�

　原電東海第二原発も紙一重でした。運転開始から33

●国民健康保険税、介護保険料、水道料金の値上
げに反対します�

●村立東海病院はすべて常勤の医師を配置するよ
うもとめます�

●新規就農者への助成を強め、被災した水田復旧、
農業復興につとめます�

●住宅リフォーム助成制度の実施をもとめ、地域
経済の振興に寄与します�

●消費税の増税を許さず、食と農、医療も崩壊さ
せるTPPへの参加に反対します�

●公費を使っての議会の海外視察は中止をもとめ
ます�

●障害者自立支援法の廃止、「応益負担」の撤廃、
当面村独自の負担軽減策をもとめます�

●30人学級を中学3年まで実施するようもとめます�

これからも�これからも�がんばります�がんばります�
くらしを守り、医療・教育・福祉の�

　充実のために�

●地震・津波・洪水対
策の強化と避難・防

災計画の抜本的見直

しをもとめます�

●震災による一部損壊
住宅へ村独自の修繕

費助成をもとめます�

●滑動崩落・液状化に
よる宅地被害への支

援をもとめます�

●自然エネルギー研究センターをめざし、太陽光
発電パネル助成の増額をもとめます�

●老朽化した東海第二原発の廃炉をもとめます�

●公害をもちこむ産廃焼却施設建設に反対します�

（写真：及川隆史氏）�



●避難者に寄り添い、寄り添われ�
　　震災当日、動けない大名さんの両親を避難所

に連れていただき、親身に世話して下さった

ご近所のみなさん。避難所はとても寒く、大

名さんは避難所のあり方に工夫がいることを

実感しました。新婦人の会や農民連が、2日後

にはおにぎりや野菜、水、豚汁などを届けて

くれました。地域のつながりの大切さを身に

しみて感じました。�

�
●南台団地の宅地被害に支援要請�
　　液状化、盛土造成地の滑動崩落などで南台団

地の住民60数戸が今なお避難生活を余儀なく

されています。被災者の会とともにノリ面の

維持管理者である村や、国土交通省・県に公

的支援を求める要請を行い、弁護団とも連携

してとりくんでいます。�

●放射線測定で食と農、くらしの安心を�
　　最悪の原発事故で、放射能被害の不安が広がっています。

大名さんは、村に通学路や公園、給食食材など測定と公

表を求め、地域の村政報告会で放射線被曝の学習会を行い、

持ち寄られた砂利や野菜を測定。今後も継続していきます。�

●中学校卒業までの医療費無料化�
　　10年前からの主張が実り、2009年4月から義務教育終

了までの医療費無料化が実現しました。「所得制限」をは

ずし、「入院部屋代・食事費」も助成する完全無料化の実

現で、すべての子どもさんが適用になりました。�

�
●30人学級�
　　小・中学校の全学年で30人以下学級を求めてきました

が、2010年度から、小学1・2年生で実現しました。�

�
●後期高齢者医療制度の保険料助成�
　　「後期高齢者医療制度」は完全撤廃を求めています。当

面の負担軽減策として、村独自に国の軽減策該当者に半額、

非該当者には一律1万5千円の助成を実現しました。�

�
●県内初、介護保険会計に一般財源くり入れ�
　　介護保険料の引き上げには絶対反対をつらぬき、県内

では初めて、一般財源のくり入れが行われました。�
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●生活道路の整備、東海駅周辺環境の
整備など�

　　住民の声を村政に届け、生活道路の舗装や、
街灯の設置、駅の階段の滑り止め設置、暗か
った照明の改善などを実現。駅東区画整理に
村民要望の高い村営駐車場設置を求めています。�
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●産廃焼却施設に反対！�
　　川根地区に建設が計画されている㈱大豊プラ
ントの産廃焼却施設は、近隣住民はじめ村も村
議会も全会一致で反対しています。大名さんは
住民の会のみなさんとともに、村民の命と暮らし、
自然環境を守るために奮闘しています。�
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　私は、子や孫に住

みやすい環境を残す

ために、命をかけて

大豊プラントの産廃

施設に反対していま

す。大名さんには運

動や裁判で中心にな

ってもらっています。�

菊池一二�
（川根）�

　震災後高齢者宅を

訪問して下さり、感

動しました。今後も

地域住民、特に高齢

者・弱者の味方にな

ってとりくんで下さ

い。勇気と希望をも

って頑張って下さい。

応援しています。�

寺門利之�
（緑ヶ丘）�

　農業を始める為に他
県から東海村に移り住
んできました。たまた
ま引っ越してきた家が
大名さんの隣でした。
この地域の事が何も分
からずいた時に色々親
身にご相談にのって頂
きとても感激していま
す。地域農業のために
ぜひ頑張ってください。�

内藤　悟�
（押延）�

　障害福祉にかかわ

る中で、大名さんの

福祉への情熱を感じ

ています。さらに福

祉豊かな村をめざし

いっそうの活躍を期

待します。�

伊藤行夫�
（舟石川）�

　大名さんから法律相談の紹介を
受けることがよくあります。彼女
のやさしさ、面倒見の良さのあら
われと理解しています。東海の産
廃施設の差止訴訟でも中心メンバ
ーとして頑張っています。最近で
は震災被害を受けた南台団地の問
題でも関わっています。ひとりひ
とりの小さな問題から、東海村全
体に関わる大きな問題まで、これ
からも大名さんの力が必要です。�

安江　祐�
水戸翔合同�
法律事務所�
弁護士�

政府との�

交渉�

東海駅の階段の�

滑り止め設置�


